
 
 

 

 











« Les news de la matinée » 

  interview de Mathieu Guillarme 

 

Cet enregistrement est en cours de récupération 

 



























































« Il n’y a pas du tout de concurrence avec les taxis, nous offrons un service 

complémentaire, un petit peu plus haut de gamme. Nous sommes une goutte 

d’eau dans la mer des transports à Paris et nous cohabitons facilement. » 

Tout se passera donc au mieux dans le paisible monde des transports de 

personnes parisiens... A voir. 

 



















Emission « L’Hebdo de l’Eco » :  

  interview de Mathieu Guillarme 

 



Emission « Le cœur au Sud » :  

  interview de Mathieu Guillarme 

 

« Le cœur au Sud » est une émission présentée par Alexis Thiébaut et Claire 

Sergent de 12h00 à 14h00. Les animateurs reviennent sur l’actualité de la 

région parisienne. 

 

L’interview de Mathieu Guillarme a été diffusée en direct à 12h21. 

 



Ces entreprises qui « doublent » les taxis 
 


































